



Convoi 62 pour Pitchipoï

publié le 16/11/2007 - mis à jour le 25/02/2008

Descriptif :

Voyage en Pologne de la classe de 3ème4 du collège G. Sand (Mars 2007)

Sommaire :

- Nous sommes des passeurs de mémoire
-

● Nous sommes des passeurs de mémoire

Dans le cadre du partenariat entre l'académie de Poitiers, l'inspection académique et le Conseil général de la Vienne et le mémorial de la Shoah, deux classes de troisième des collèges George Sand (Châtelleraut) et Léon Huet (La Roche Posay) ont participé à un projet de voyage d'étude en Pologne, sur les pas de Sonia et Robert Goldenberg, victimes de la Shoah.

Pour visualiser la présentation powerpoint réalisée par les élèves, utilisez le lien ci-dessous :

[Convoi 62 pour Pitchi Poï](#) 

▶ Attention, le diaporama est très lourd (64 Mo).

Si vous avez des difficultés pour le "lancer" en ligne, il est préférable de **le télécharger** par un :

"*clic droit - Enregistrer la cible sous*" sur le lien posé.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.